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【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 小原 喜公夫 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 本川  武志 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 三原 健太郎 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

※例会終了後 12月度定例理事会 
 

【本日の卓話】 

㈱三原本店 取締役副社長 

三原 健太郎 様 (仙台 RC) 

「スイス・ウオッチの 2020 年問題」 

【例会予定】 

12月 9日（木）通常例会 卓話：鈴木ガバナー ビデオメッセージ 

12月 16日（木）通常例会 卓話：㈱帝国データバンク 安江様 

12月 18日（土）親睦夜間例会「クリスマス家族会」18：00～ 

  ※23日の移動例会となります。23日の例会はございません。 

12月 30日（木）休  会 

 

12月の月間テーマ 

「疾病予防と治療月間」 

 

12月のロータリーレート 

1ドル＝ 114円 

12月のお誕生日 

10日  澤田 一幸 会員 

26日 我妻  崇 会員 

30日 佐藤 英征 会員 

おめでとうございます！ 

「和牛詰め合わせ」をお贈り致します 

11月 11日 ニコニコ BOX 

★仙台南RC坂本 正憲 様…仙台南RCでお世話している米山奨学

生のエルザさんを卓話にお招き頂きありがとうございます。 

★小原 喜公夫 会員…本日は、ソフィア エルザ フィルディアニー

さん、カウンセラーの坂本様、お忙しい中御出で頂きありがとうご

ざいます。卓話楽しみにしております。 

★小幡 敏美 会員…モニュメント綺麗になりました！小原会長、本

川幹事、親睦委員の皆様お疲れ様でした！！ 

 

仙台駅東口 創立 10 周年モニュメント 清掃報告（2021 年 11 月 11 日） 

11日例会前に、小原会長、本川幹事、小幡親睦委員長、内藤副委員長、小松会員、永松会員により、モニュメ

ントの清掃が行われました。ガラスも外し内側も大変綺麗になりました。ぜひご覧ください。 

   

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 
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(11月 11日卓話報告)米山奨学生卓話 

「バーチャル とレベル：インドネシア編  一緒に回りましょう！」 

米山奨学生 （仙台南 RC） 東北大学大学院情報科学研究科情報基礎科学専攻 

ソフィア エルザ フィルディアニー様 

インドネシアに行ったことがありますか？ 

この度、卓話のご機会をいただきまして誠にありがとうございました。今回の卓話ではインドネシアの魅力を

伝えたいと考えて、バーチャルツアーを楽しんでいただく発表をいたしました。 

インドネシアは日本と同じく島国であるため、 場所によって様々な特徴があります。たくさんの見どころの中

から、20分ほどの発表にまとめて紹介しました。インドネシアの首都からツアーをはじめ、大きな島（ジャワ島、

スマトラ島、カリマンタン島、スラウェシ島、パプア島）の特徴を話しました。インドネシアの食べ物も様々で、

甘いおかずから赤くて辛いのもあります。インドネシアではお茶も大人気ですが、日本のお茶とは違いまして、た

くさんのお砂糖を入れています。みなさまは、紅茶飲むときに、お砂糖を入れるのでしょうか？ 

現在、インドネシアでは多くの方はイスラム教徒ですが、大昔はインド教や仏教の王国でした。そのためインド

ネシアの文化は様々なところから影響も受けていました。長い歴史の中で、インドネシアの王国はインドやタイ、

中国、アラビアなどと昔から仲良しでした。 

自然が好きな方にインドネシアはすごくおすすめです。山や森林のハイキング、そして綺麗な海にダイビング

することもできます。今回の発表では有名なラジャ・アンパットにダイビングで観察できるお魚の動画も楽しん

でいただきました。いまだにコロナヴィルスで旅行は大変ですが、いつか現地で観ていただきたいと思います。 

最後に、私たち日本にいるインドネシア人留学生は団体として文化紹介の活動をしています。２、３年前ほど仙

台で FESTINA (フェスティナ、Festival Indonesia)というインドネシア文化祭を開催しました。今年度はコロナ

禍のため開催が難しいのですが、いつか再開できたらぜひ楽しんでいただきたいと思います。 

   

11 月 21 日 ゴルフ部会コンペ 報告 

11 月 21 日（日）ゴルフ部会主催親睦ゴルフコンペが泉パーク

タウンゴルフ倶楽部にて開催されました。 

最高のゴルフ日和のなか、12名会員の皆様に参加いただきまし

た。難しいグリーンの中パターに悪戦苦闘（たまに奇声発しなが

ら）している様子がうかがえました。優勝は西澤会員、準優勝は

荒若でした。 

次回は、親睦委員会主催の納会コンペとなります。次回は大勢

の参加お願い致します。 

報告：ゴルフ部会副部長 荒若 健志 

 

(11月 25日例会報告) 

移動夜間例会「ワインを楽しむ会」報告 

11月 25日に移動夜間例会「ワインを楽しむ会」が、ホテル

メトロポリタン仙台レストラン「セレニティ」で開催されまし

た。 

12名のご参加をいただき、ホテルソムリエのセレクトによ

る、ボジョレーヌーボーの飲み比べと、おいしい料理で楽しい

時間を過ごすことが出来ました。 

＊1番のワインが圧倒的に出ましたが、皆様はどちらが好み

でした？ 

報告：幹事 本川 武志 

   


